



Sortie des 5èmes au château d'Oiron

publié le 22/12/2016

Le projet EPI

Nous sommes allés à Oiron visiter le châteaux avec les 5eC et les 5eD en compagnie de Mr Hebrard, Mme Poitevin qui étaient avec les 5eC et Mme Charrier et Mme Baumann qui, elles, étaient avec les 5eD. On y est allé en bus, le jeudi 17 novembre. Il a fallu entre 1h et 1h15 de trajet. L'objectif : un projet commun en EPI (Enseignement Pratiques Interdisciplinaires) en Mathématiques, Arts Plastique et Français.

On a visité la galerie des chevaux à l'extérieur (ce sont des animaux empaillés), la galerie des fresques (la grande galerie), la salle des monstres (avec le cocatrix), la salle des portraits (les écoliers d'Oiron), la salle d'armes (ou des trophées avec plusieurs objets assemblés) et le couloir des illusions d'optiques. Nous avons trouvé cette visite intéressante et intrigante aussi.

Voici quelques photos. [📷](#)

Tiffany BOUET et Sydney GELINET

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.